

MUJER DEJÓ CRIATURA EN BASURERO

En banco salvan a bebé

La Uruca

Provincia: San José
Población: 33.488 hab
Extensión: 8,35 km²



San José

◆ ALEJANDRA
PORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Los empleados de Bancrédito en La Uruca, San José, rescataron y le dieron primeros auxilios a un recién nacido que fue dejado en un basurero del baño de la sucursal.

El angelito fue encontrado dentro de una bolsa y todavía tenía el cordón umbilical y la placenta.

El hallazgo fue reportado ayer, a las 12:45 p. m. y cinco minutos después los cruzrojistas de León XIII, Tibás, auxiliaron al pequeño y lo llevaron de emergencia al hospital de Niños.

El cruzrojista Andrés Fernán-

CREO QUE...



ANDRÉS
FERNÁNDEZ
CRUZOJISTA

LA TEJA

“En Bancrédito le dieron primeros auxilios al niño y hasta lo cobijaron para darle calor”.

dez afirmó que la alerta les ingresó como un parto dentro del banco.

“Cuando llegamos una de las funcionarias traía en sus brazos algo envuelto en un suéter. Le preguntamos dónde estaban el recién nacido y la madre, nos dijo que la madre no aparecía y que al recién nacido lo tenía entre sus brazos”, afirmó Fernández.



Agentes del OIJ analizarán las cámaras de seguridad del local. MELISSA FERNÁNDEZ

Agregó que el pequeño no para de llorar y que se trataba de un bebé que parecía haberse adelantado, pues no estaba completamente desarrollado.

Explicó que personal de Bancrédito le dio primeros auxilios y esto ayudó a mantenerlo con vida.

Delicadito. El subdirector del Hospital de Niños, Carlos Jiménez, afirmó que el pequeño se encuen-

tra muy delicado en el salón de emergencias.

“Tiene dificultades para respirar y lo tenemos con un ventilador mecánico, lo recibimos con el cordón umbilical. Es un bebé prematuro, la mamá podía tener menos de siete meses de embarazo”, dijo Jiménez.

El niño pesa un kilo y varios de sus órganos no estaban completamente desarrollados.

¿Dónde está la mamá? El hallazgo de esta criatura ocurrió luego de que una mujer llegara al banco y pidiera el servicio sanitario prestado.

Después de unos minutos la mujer salió y nadie en el banco la volvió a ver. Agentes del OIJ analizan los vídeos para tratar de dar con la mamá. Personeros de Bancrédito dijeron que, de momento, no iban a dar declaraciones.